

COMPETICIONES

Mediapro y la liga francesa empiezan a renegociar el contrato de derechos televisivos

La empresa española y la patronal del fútbol francés han empezado hoy el proceso de conciliación ante el juzgado de Nanterre.

Palco23
21 oct 2020 - 17:00



Mediapro y la liga francesa buscan una solución al conflicto. Las dos empresas han iniciado hoy una negociación para intentar encontrar una vía de escape pactada al conflicto de los derechos televisivos.

El proceso de conciliación gestionado en el juz de Nanterre bajo una estricta confidencialidad, según se ha asegurado desde Mediapro. Esta mañana, el presidente del operador propietario de los derechos de la Ligue-1, Jaume Roures, ha asegurado que “vamos a lograr un acuerdo” con “soluciones razonables”.

Desde Mediapro se apunta a que la situación ha cambiado completamente tras el Covid-19 por lo que también deberían hacerlo las condiciones pactadas en el acuerdo

a cuatro años con la Liga de Fútbol Profesional (LFP) francesa. Eso sí, según Roures “nuestras demandas son solo para esta temporada afectada por el Covid” y asegura que no se cuestiona “en ningún momento el compromiso que asumimos en abril de 2018”.

La empresa española no pagó el segundo plazo de octubre por los derechos de la liga, lo que representa 172 millones de euros que iban a recibir los clubes. La semana pasada, la LFP amenazó con activar una cláusula garantía que permitiría a la liga asegurarse cobrar su deuda.